

# kma blickpunkt 2014

## ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 7. Jg. | September 2014 | [www.kma-online.de](http://www.kma-online.de)

### Termine der ENTSCHEIDERFABRIK

**11. und 12. September:** WHEF World HealthEconomic Forum, Kongress der Deutschen und Europäischen Krankenhausdirektoren, Berlin

**16. und 17. Oktober:** Entscheider-Werkstatt „Innovative Geschäftsmodelle zum Abbau von Investitionsstaus in Informations- und Medizintechnik, Stuttgart

**12. bis 15. November:** Ergebnis-Veranstaltung IT-Schlüssel-Themen 2014 mit Entscheider-Lounge und Gemeinschaftsstand, Deutscher Krankenhaustag / Medica

**11. und 12. Februar 2015:** Entscheider-Event – Start ENTSCHEIDERFABRIK 2015, Industrie Club, Düsseldorf

**19. und 20. März 2015:** Entscheider-Werkstatt „Telematikinfrastruktur zur Förderung neuer Geschäftsfelder in Großkliniken“, Universitätsklinikum Jena

**19. und 20. Mai 2015:** Fachgruppen-Tagung, Universitätsklinikum Leipzig

**8. und 9. Juni 2015:** ENTSCHEIDERFABRIK-Sommer-Camp, KMS

**20. bis 25. Juli 2015:** Entscheider-Reise USA, Klinikbesichtigungen und Leadership Summit, San Francisco



### kma ENTSCHEIDERFABRIK

Diesen blickpunkt und weitere Links zur ENTSCHEIDERFABRIK finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

### IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der ENTSCHEIDERFABRIK  
Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:  
kma medien in Georg Thieme Verlag KG  
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin  
[redaktion@kma-medien.de](mailto:redaktion@kma-medien.de)

© 2014 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart



**Stefan Burkart:** Der Generalbevollmächtigte der ENTSCHEIDERFABRIK organisiert das IT-/MT-Begleitforum WHEF auf der EVKD-Jahrestagung 2014.

### BEGLEITFORUM ZUR EVKD-JAHRESTAGUNG

## ENTSCHEIDERFABRIK präsentiert IT und Medizintechnik

**Gesundheit und Wirtschaft in Übereinstimmung bringen – so lautet das Motto der EVKD-Jahrestagung. Wirtschaftlichkeit erfordert optimierte Prozesse, die sich nur mit IT verwirklichen lassen. Mit diesem Ansatz führt die ENTSCHEIDERFABRIK Anbieter und europäische Führungskräfte in einem begleitenden Forum zusammen.**

Nur alle 15 bis 20 Jahre findet die Jahrestagung der Europäischen Vereinigung der Krankenhausdirektoren (EVKD) in Deutschland statt – „und sie bietet somit in diesem Jahr deutschsprachigen IT-Anbietern die Möglichkeit, im Rahmen unseres Begleitforums WHEF ihre Lösungen dem Top-Management aus europäischen Krankenhäusern zu präsentieren“, erläutert Stefan Burkart, Generalbevollmächtigter der ENTSCHEIDERFABRIK.

### Wichtige Rolle der IT zunehmend erkannt

In der heutigen, verstärkt von Kostendruck und Qualitätsforderungen geprägten Zeit gewinnen sichere, schlanke und effiziente Prozesse in Krankenhäusern verstärkt an Bedeutung; sie setzen den Einsatz geeigneter IT-Lösungen im Zusammenspiel mit der Medizintechnik voraus. Das gilt über die Ländergrenzen in Europa hinweg.

### Das Begleitforum „WHEF“

Die Präsentationen von Anbietern und Anwendern im Rahmen des WHEF – World HealthEconomic Forum finden am Donnerstagnachmittag und am Freitagvormittag statt. Das erlaubt den Krankenhausvertretern, am offiziellen Programm teilzunehmen. „Bei den Vorträgen über IT-/Medizintechnik Lösungen am 11. und 12. September stehen Wirtschaftlichkeitsaspekte im Vordergrund“, so Burkart. Zu den großen IT-Themen zählen integrierte Versorgung, Vernetzung, Big Data und Interoperabilität zur Investitionssicherung.

„Wir streben an, das WHEF künftig jährlich an wechselnden Orten zu organisieren“, fügt der Generalbevollmächtigte hinzu. „Voraussetzung dafür ist der Erfolg der diesjährigen Veranstaltung. Der Bedarf, das haben unsere Gespräche ergeben, ist jedenfalls klar vorhanden.“

Michael Reiter

Foto: Privat